

2024年1月19日  
イオン琉球株式会社



～今年の恵方「東北東」、2月3日の節分に向けて～

## 恵方巻の焼海苔に厄除祈願

健康を願い、福を巻きこむ海苔8万8千枚に祈願

イオン琉球株式会社（本社：南風原町、代表取締役社長：鯉淵豊太郎）は、2024年2月3日（土）の節分に先立ち、1月19日（金）護国寺（那覇市若狭）にて、節分恵方巻に使用する焼き海苔約8万8千枚に厄除祈願を行いましたのでお知らせいたします。

恵方巻は、その年の恵方（今年は東北東）を向いて食べることで、運気を良くすると言われています。縁起ものである恵方巻を食べて健康に穏やかに一年を過ごせるようお願い、“福を巻きこむ”とされる焼き海苔に厄除祈願をおこないました。



左）大森修取締役営業本部長 中央）鯉淵豊太郎代表取締役社長 右）親川伸夫取締役商品本部長

今年の節分は5年ぶりに週末にあたることから、家族や友人と集まり、豆まきや恵方巻とともに節分パーティーを楽しむ方が増えると予想されます。また恵方巻市場は年々拡大をしており、恵方に向かって丸ごとかぶりついて縁起を担ぐ本来の食べ方だけでなく、様々な食材が使われた豪華な太巻を食するという楽しみ方が増え、季節イベントとしてのニーズが高まっています。当社はこうしたニーズに対応し、“ご当地味紀行”をテーマに北海道産ほたてや鹿児島県産高海老、大分産ぶりなど贅沢素材を使用した太巻や、一番人気の「銀座 鮫よしたけ」監修商品など、28種類44品目の恵方巻を展開します。

### 【厄除祈願を行った恵方巻について】

- ◆ 祈願日時 : 2024年1月19日（金）護国寺にて（那覇市若狭1-25-5）
- ◆ 祈願対象 : 節分に販売する恵方巻（太巻き）に使用する焼き海苔  
※細巻、中巻などは含まれておりません。
- ◆ 祈願枚数 : 8万8,200枚
- ◆ 販売店舗 : イオン・マックスバリュ・ザ・ビッグ全48店舗
- ◆ 予約受付 : 2023年12月26日（火）～2024年1月29日（月）迄<sup>※1</sup>
- ◆ 店頭販売日 : 2024年2月3日（土）<sup>※2</sup>

※1 WEB予約は2024年1月28日（日）迄となります。

※2 一部予約承り商品は2月1日（木）～3日（土）にお渡しします。